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Pourquoi ne pas interdire de montrer les acteurs en train de fumer dans toutes les nouvelles productions, en
particulier dans celles subventionnées avec de l'argent public. Pour les anciennes productions, faire ajouter en
incrustation le message  FUMER NUIT GRAVEMENT À LA SANTÉ .

Pour pouvoir être diffusé sur le marché américain, Morris a fait arrêter Lucky Luke de fumer en 1983. Il a reçu une
médaille de l'OMS en 1988 pour ça.

Réponse :

Toute l'ambigüité réside dans le fait que la consommation du tabac n'est pas interdite mais contrôlée. De plus, les
industriels du tabac rémunèrent grassement des artistes à condition qu'ils respectent un protocole qui les contraint à
fumer un certain nombre de fois pendant le tournage des films. Et ceux qui bénéficient de ces largesses, directement
ou indirectement, imposent, au nom de l'image objective, le droit de montrer des personnages en train de fumer :
c'est, en l'état des textes actuels, imparable.

Il reste donc une seule voie, la modification des textes réglementaires, et DNF s'y emploie en faisant remonter vers
les pouvoirs publics tous les éléments prouvant l'évolution de l'opinion publique face au problème du tabagisme.
Votre message fait partie de ces éléments.
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